

Frutigen, 22.06.2023 / EHA

PFAS - Information

Wir möchten Sie darüber informieren, dass das Problem der PFAS-Chemikalien für uns höchste Priorität hat. Unser Lieferant und Partner hat sich verpflichtet, an einer Lösung zu arbeiten, um die Auswirkungen des PFAS-Problems zu minimieren.

Da wir zu den Abnehmern von Dichtungselementen und anderen fluorhaltigen Kunststoffen gehören, haben wir ein grosses Interesse daran, mögliche Einschränkungen zu überwinden und Alternativen zu finden.

Unser Lieferant ist derzeit aktiv und hat bei der Europäischen Chemikalienagentur (ECHA) einen umfangreichen Antrag eingereicht, um die Unverzichtbarkeit unserer betroffenen Dichtungsprodukte in verschiedenen Anwendungen deutlich zu machen. Er setzt sich dafür ein, dass der Bedeutung der Produkte angemessen Rechnung getragen wird.

Ebenso arbeitet ein engagiertes Team beim Lieferanten mit Hochdruck an der Erforschung und Entwicklung möglicher alternativer Materialien und Lösungen. Sie verstehen die Dringlichkeit und sind bestrebt, zeitnah praktikable Optionen zu präsentieren.

Wir möchten betonen, dass wir unsere Verantwortung ernst nehmen und alles tun, um die Herausforderungen im Zusammenhang mit PFAS zu bewältigen. Wir stehen in engem Kontakt mit unseren Partnern und Lieferanten, um sicherzustellen, dass wir die bestmögliche Lösung finden.

Wir möchten uns bei Ihnen für Ihr Vertrauen und Ihre Geduld bedanken, während wir an einer nachhaltigen und zukunftsorientierten Lösung arbeiten. Wir stehen Ihnen jederzeit zur Verfügung, um Fragen zu beantworten und Sie über weitere Entwicklungen zu informieren.

Freundliche Grüsse
Wandfluh AG



Harris Elayathamby
Leitung Managementsystem

harris.elayathamby@wandfluh.com



Daniel Bieri
Leiter Verkauf

daniel.bieri@wandfluh.com